

Schmuckvolle Friedensbotschaften

Pieces for PEACE

Sie sind schon immer von Bedeutung gewesen, im Großen wie auch im Kleinen, in jedem von uns, ganz individuell: Friedensbotschaften.

Gerade in der heutigen Zeit ist die Wahrnehmung des von vielen Seiten auf uns wirkenden Unfriedens besonders herausfordernd. Die letzten Jahre sprechen im Grunde eine sehr deutliche Sprache und jeder von uns darf sich Fragen dazu stellen. Wie weit reicht das zurück? Wie haben wir diese Zeit in Erinnerung? Welches Bewußtsein haben wir für all die Geschehnisse entwickelt?

Dabei geht es neben den tatsächlichen Kriegsgeschehen auf der Welt gewiß auch sehr um den unfriedlichen Umgang von uns Menschen untereinander. Ein Miteinander, Füreinander – wo und wie zeigt sich das heute? Wo sind wir dafür bereit und wo erkennen wir bei der Schnellebigkeit der, sagen wir grob, letzten zwei Dekaden denn noch, wie essentiell wichtig es ist, wie wir miteinander umgehen? Wo stehen wir heute, jeder für sich selbst gefragt?

Was können wir tun?

Frieden fängt in uns selbst an, mit dem inneren Frieden. Um den Titel einer vorausgehenden Ausgabe vom WALNUSSblatt aufzugreifen: „Der Weg zum Frieden – Die Liebe“. Gebe jeden Tag Dein Bestes hinein, jeder so gut wie er kann. Begegne anderen so, wie Du es Dir für Dich selbst wünschst. Mit Offenheit und Respekt. Als Teil der Menschheitsfamilie.

Auf meinem Weg habe ich Möglichkeiten entdeckt, mich durch kreatives Handwerk auszudrücken und so kleine Teile für den Frieden in die Welt zu bringen. Und damit begonnen, durch Schmuckstücke Friedensbotschaften entstehen zu lassen. Schmuck trage ich selbst schon immer gerne, schon seit meiner Jugendzeit in den 80ern. Damals hielt ich oft Ausschau nach ausgefallenen Stücken. Ich schaue auch gerne auf den von anderen Menschen getragenen Schmuck und lasse diesen auf mich wirken. Umgekehrt gehört es zu mir, mit meinen Schmuckstücken ganz individuell ein Zeichen für den Frieden zu setzen.

Mit Gedanken als Sprache des Geistes und den Gefühlen als Sprache der Seele gehen wir alle als Menschen einen ganz besonderen Weg. Idealerweise zieht es auf diesem Weg mehr und mehr Menschen zum Frieden hin. Das läßt sich schon wunderbar mit der Symbolkraft eines Schmuckstückes, ganz ohne Worte, für sich selbst und nach außen in Form von Friedensbotschaften ausdrücken. Echte Peace-Zeichen, Friedenstauben und Herzen stehen dabei im Vordergrund – für uns alle bekannte Symbole.

Angefangen von handgefertigten Perlenarmbändern und -ketten aus Edelsteinen/Heilsteinen über Armeife, Ringe und Kettenanhänger aus echtem Silber, bis hin zu dem ein oder



anderen kleinen Friedens-Objekt sind für mich vielfältige Möglichkeiten entstanden, Friedensbotschaften in die Welt zu bringen.

Schmuckstücke für Frieden, Freiheit und Liebe – das sind meine „Pieces for PEACE“.

Vielleicht hast Du auch Deine ganz persönliche Vorstellung von solch einem Schmuckstück? Ich würde mich freuen, deine Ideen kennenzulernen!

Herzlich, Steffen Holdschick

Kontakt:
www.piecesforpeace.shop

